

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Órdenes de coronas

¡¡Gracias a todos los que vendieron coronas!!

Nos gustaría enviar un AGRADECIMIENTO muy especial a nuestros mejores vendedores:

La familia Breidel,

¡La familia Robertson, la familia

Nyberg, la familia Moran y el cardenal FG!

GRACIAS, sois geniales!!

Todo Los pedidos de coronas estarán listos para ser recogidos la próxima semana el 26 de noviembre de 8:30 a. m. a 3:30 p. m. y el día 27 de 8:30 a. m. a 11:30 a. m. Consulte con el personal de la oficina antes de recoger su pedido.

Ofreceremos el premio de chocolate caliente por vender coronas y entregaremos premios a nuestros mejores vendedores el miércoles 27 de noviembre.



Fiesta de Acción de Gracias 26/11

El martes 26 de noviembre, los estudiantes y el personal, junto con algunos invitados especiales, celebrarán el Día de Acción de Gracias con una Fiesta de Acción de Gracias. Los estudiantes están preparando decoraciones y ayudarán a preparar la comida. Estamos emocionados de disfrutar de una deliciosa cena (almuerzo) de pavo junto con una excelente conversación.



11-27 Salida 11:30am

El miércoles 27 de noviembre estaremos salida a las 11:30 am

vacaciones de acción de gracias

¡No tendremos un boletín informativo la próxima semana, ya que todos estaremos en las vacaciones de Acción de Gracias del 28/11 al 29/11!

¡Esperamos que todos paséis unas agradables vacaciones!

Colecta de alimentos de invierno

4ta colecta anual de alimentos: del lunes 18 de noviembre al jueves 5 de diciembre. Lo están haciendo genial, ¡sigamos donando!

Inclencias del tiempo

Los cambios escolares se publican en flashalert.net a las 6:30 am. También se enviará un correo electrónico a todos los que estén en la lista del boletín. Si no recibe el correo electrónico semanalmente, llame a la oficina o envíe un correo electrónico cbradshaw@evalinesd.k12.wa.us. Es extremadamente importante que tengamos registrada su información de contacto actualizada.



Fechas Importantes!!



Nov.

Martes. 26: Fiesta de Acción de Gracias

Martes. 26: Reunión reprogramada de la Junta Escolar 5:30 pm

Martes. 26: Recogida de pedidos de coronas, de 8:30 a. m. a 3:30 p. m.

Casarse. 27: Recogida de pedidos de coronas, de 8:30 a. m. a 11:30 a. m.

Casarse. 27: 11:30 Salida

Jueves. 28 - viernes. 29: No hay clases, vacaciones de Acción de Gracias

DIC.

Jueves. Día 5: Entrega de Donaciones al Banco de Alimentos, 14:00 horas

Vie. 6to: Día de la Pata de León 11:30 Salida

Martes. Día 17: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 horas

Casarse. Día 18: Matiné 13:00

Jueves. 19: Villancicos de toda la escuela en el Centro para personas mayores seguido de Cardinal Glass

Jueves. 19: Obra vespertina 7:00 pm

Vie. 20: Inicio tardío a las 9:30 am - Fiesta estudiantil

Vie. 20: 11:30 Salida Temprana

Vacaciones de invierno: no hay clases del 23 de diciembre al 3 de enero



¡Juego de vacaciones escolares!

¡Los ensayos para nuestro espectáculo navideño están en pleno apogeo y van bien! Cada salón de clases presentará su propia obra/espectáculo corto este año. **El programa también contará con actuaciones musicales de los estudiantes, dirigidas por el Sr. Burlingame.** Los espectáculos tendrán lugar **Miércoles 18 de diciembre a las 13:00 horas y jueves 19 de diciembre a las 19:00 horas.**

Rendimiento completo de PM

Anime a familiares y amigos a que se unan a nosotros durante la presentación matinal menos concurrida el miércoles 18 de diciembre a la 1:00 p.m. Nuestra actuación nocturna cuenta con una gran asistencia y asientos. se llena rápidamente.

Es posible que el maestro de su estudiante se comunice con usted pronto para pedirle que traiga ciertos artículos para el disfraz de su estudiante y cuándo traerlos. Estos artículos se guardarán en la escuela hasta después de las presentaciones. **Si necesita una aclaración sobre algo relacionado con la obra, envíe un correo electrónico al maestro de su estudiante.**

Necesitaremos algunos voluntarios para ayudar con el estacionamiento, los vestidores y el peinado/maquillaje. Si está interesado, llame o pase por la oficina para inscribirse en una o ambas fechas. Todos los útiles son proporcionados por la escuela. ¡Gracias y estamos ansiosos por mostrarte en qué hemos estado trabajando!

Donaciones de galletas por favor

Si puedes, te agradeceríamos la donación de una caja o bolsa sin abrir de galletas compradas en la tienda para la recepción de la obra. Con este boletín, hemos adjuntado un formulario de confirmación de asistencia para donaciones para que podamos estimar la cantidad de cookies que recibiremos. **Por favor deje las galletas en la oficina de la escuela antes del 16 de diciembre. ¡¡¡Gracias!!!**



El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al

Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

TK y jardín de infantes señora. Enfermedad

Los estudiantes de kindergarten repasaron las letras que aprendieron. Están practicando encontrar y leer palabras CVC usando los sonidos. Están aprendiendo a poner un dedo entre las palabras cuando escriben y hacen un dibujo que coincide con la frase.

El jardín de infantes está trabajando en sumar dos números. Los estudiantes están usando objetos manipulables para ayudar a identificar dos números que igualan el número entero. Están aprendiendo a leer oraciones numéricas y a encontrar el número que falta en una oración de suma.

Los estudiantes de TK están aprendiendo sobre los animales y sus necesidades básicas. Están aprendiendo sobre las diferentes características de los animales y lo que necesitan para sobrevivir. TK está aprendiendo las letras de sus nombres y practicando cómo escribirlos. También están trabajando en contar sílabas en palabras.

Los estudiantes de TK están aprendiendo sobre las formas. Aprenderán a identificar, clasificar, describir y crear formas 2D.

Exploradores de primer y segundo grado Sra. Mittge

Busque una copia del guión de la obra de su hijo, así como una lista de los disfraces necesarios en la carpeta Boomerang de hoy. Sería muy útil si usted y su hijo pudieran practicar su línea con expresión y en la señal correcta. Gracias por toda su ayuda y apoyo mientras intentamos presentar "The Mitten Mystery" en diciembre.

Aunque la próxima semana es corta, estaremos muy ocupados. ¡El lunes batiremos crema con mantequilla para contribuir al banquete escolar del martes! También completaremos nuestras evaluaciones de noviembre y crearemos focos históricos sobre la colonia de Plymouth y las tribus nativas la próxima semana.



En matemáticas, los estudiantes de primer grado comenzaron el Capítulo 6 esta semana. Este capítulo se centrará en las estrategias de suma. Los estudiantes de segundo grado también comenzaron un nuevo capítulo sobre resta de 2 dígitos con reagrupación. Mientras lees en voz alta durante 20 minutos cada noche, intenta completar también un par de problemas de suma y resta.

Aula de Tercer y Cuarto Grado señora marte

Los estudiantes se lo pasaron genial explorando el Museo del Vuelo.



Aula de Quinto y Sexto Grado Sr. Burlingame

Nos lo hemos pasado muy bien aprendiendo sobre el aire y la atmósfera en la ciencia. Esta semana, los estudiantes terminaron su unidad intentando volar un avión con física realista en el simulador de vuelo de Microsoft, seguido de un viaje fantástico al Museo de Vuelo de Boeing.

Próximamente presentaremos nuestra obra anual el 18 y 19 de diciembre, además de cantar villancicos durante el día 19 de diciembre.

